

La Familia Real

El Rey

Su Majestad el Rey preside mañana, en la Escuela Superior del Ejército, la inauguración del año académico 1987 y la apertura del XXVI Curso de Aptitud para Mandos Superiores de las Armas y de la Guardia Civil.

En el Curso de Aptitud tomarán parte noventa y un jefes, de los que cincuenta y nueve son diplomados de Estado Mayor.



CONCURSO PUBLICO

La RED NACIONAL DE LOS FERROCARRILES ESPAÑOLES anuncia el CONCURSO de las obras:

Elaboración de proyecto de construcción y realización de las instalaciones para transbordo de cereales en la estación de Irún (playa Undi).

CONDICIONES GENERALES PARA LA LICITACION

1. PRESUPUESTO DE CONTRATA:
2. EXHIBICION DE DOCUMENTOS: Las bases y el documento de este concurso están a disposición de los interesados durante el plazo de presentación de las proposiciones en la Sala de Reprografía de las Oficinas Centrales de RENFE, final avenida de Pío XII, s/n. 28036 Madrid.
3. FIANZA PROVISIONAL: TRES MILLONES DE PESETAS (3.000.000 pesetas).
4. CLASIFICACION DE LOS CONTRATISTAS: Deberán acreditarse para todos y cada uno de los conceptos que se especifican.

Categorías	Grupos	Subgrupos
e	J	1
e	J	5

5. PRESENTACION DE PROPOSICIONES: Se entregarán en mano en la Secretaría Administrativa de la Jefatura de Contratación de RENFE, en las señas indicadas, pudiendo solicitarse recibo acreditativo de la presentación antes de las once horas del día 23 de febrero de 1987.
6. APERTURA DE LAS PROPOSICIONES: Será pública y tendrá lugar inmediatamente después de terminado el plazo de presentación.
7. DOCUMENTACION QUE DEBEN PRESENTAR LOS LICITADORES: La preceptiva de que se hace referencia en las bases del concurso.

El importe de la publicación del presente anuncio en el «BOE», dos periódicos de Madrid, dos de Barcelona y uno de Bilbao será por cuenta del adjudicatario.

Cuarenta mil zaragozanos «exigieron» la paz frente a la guerra sucia de ETA

Un grupo de «ultras» provocó incidentes tras la manifestación

Zaragoza. Nicolás Espada

Zaragoza se echó ayer a la calle «por la paz y contra el terrorismo». Alrededor de cuarenta mil personas participaron en la manifestación convocada por el Ayuntamiento de la ciudad en respuesta al atentado del pasado viernes. La marcha silenciosa transcurrió sin incidentes y tan sólo un reducido grupo de jóvenes ultraderechistas provocó un tímido altercado al final de la marcha, que recorrió las principales calles de la capital de Aragón.

La manifestación, la más concurrida que se recuerda en Zaragoza, en muchos años, iba encabezada por el alcalde de la ciudad, el socialista Antonio González Triviño y los treinta concejales de la Corporación, que portaban la banda de la ciudad. Junto al alcalde se encontraban dos de los tres hijos del comandante Manuel Rivero Sánchez, uno de los dos fallecidos en el atentado del viernes. Todos ellos sostenían la única pancarta de la manifestación, con el lema: «Zaragoza por la paz y contra el terrorismo.»

Desde las once de la mañana numerosos zaragozanos se concentraron en la plaza de Los Sitios, lugar del inicio de la manifestación, que recorrió el paseo de la Constitución, plaza Paraíso, Gran Vía, Fernando el Católico y plaza San Francisco, donde concluyó. Se da la circunstancia de que cuando la cabeza de la manifestación llegaba al punto final de la misma, todavía había grupos de personas saliendo de la plaza de Los Sitios.

Próximo a la cabeza de la marcha se encontraron el presidente del Gobierno regional, Santiago Marraco; el de las Cortes de Aragón, Antonio Embid; diputados provinciales y regionales, alcaldes de diversos Municipios, miembros de todos los partidos políticos, sindicatos y otras organizaciones, así como Comités de empresas, asociaciones de vecinos, etcétera.

Al llegar a la plaza de San Francisco, Antonio González Triviño leyó un comunicado en el que agradeció a los zaragozanos su masiva respuesta contra el terrorismo y reconoció a este tipo de protestas «como una de las principales armas para luchar contra estos atentados». El alcalde dijo que «Zaragoza quiere vivir en paz, y esta manifestación es una buena prueba de ello».

Durante todo el trayecto, que tardó en recorrerse cerca de dos horas, no se registró ningún incidente. Sin embargo, al llegar el final de la manifestación a la plaza de San Francisco, un grupo de jóvenes ultraderechistas, que no superaría el número de treinta, profirieron para ETA, ETA asesinos», lo que originó el rechazo del resto de manifestantes. Acto seguido entonaron el «Cara al sol», al tiempo que hacían ondear varias banderas españolas, ante lo cual se iniciaron gritos de «fuera, fuera, fuera». Numerosos manifestantes se abalanzaron sobre ellos, y tras unos pequeños enfrentamientos, los ultraderechistas, que en muchos casos no superarían los quince años de edad, huyeron corriendo.

Fernández Ordóñez negocia la venta de aviones a Turquía

Madrid. Alberto Míguez

España y Turquía negociarán en los próximos días un contrato de venta de material militar, especialmente aviones, como consecuencia directa de la visita oficial que a partir de hoy inicia a este país el ministro de Asuntos Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez que se entrevistará hoy con el presidente de la Asamblea Nacional turca y con su colega, Vahit Helfoglu. Mañana, antes de regresar a España, será recibido por el presidente de la República, general Kenan Evren.

Es la primera vez en los últimos catorce años que un ministro español visita Turquía. Fernández Ordóñez viaja acompañado por altos funcionarios del Ministerio de Economía y de Defensa, que negociarán en Ankara la posible compra por parte de Turquía de aviones de entrenamiento C-101 y Aviocar, así como de componentes para blindados. En el terreno comercial se espera que la visita oficial de Fernández Ordóñez tenga ciertos resultados. Dentro de unos días viajará a Turquía una misión de la CEOE para potenciar los intercambios entre los dos países, que son por ahora modestos, pero que en el futuro podrían aumentar considerablemente.

El viaje del ministro español se produce en un momento especialmente tenso para el Mediterráneo. La movilización de la VI Flota frente a las costas libanesas y la eventual intervención USA en Líbano, si los fanáticos chiitas cumplen con su amenaza de ejecutar a los rehén americanos ha vuelto a poner al rojo vivo una región en la que los intereses turcos son de primera magnitud.

CASA RESIDENCIAL

En Valdelagua, carretera de Burgos. 750 m² construidos, 3.000 m² de jardín, seis dormitorios, chimeneas, bodega, garaje, piscina. Sistema de seguridad
Teléfono 276 0002

EN BARCELONA HOTEL DANTE ****

A su servicio durante su estancia en nuestra ciudad. Condiciones especiales para empresas
C/ Mallorca, 181. 08036 Barcelona
Teléfono 323 22 54. Telex 52.588. DANTE

MOVILAUTO

ES OPEL.

Bravo Murillo, 36.
Tel. 446 62 50
Bravo Murillo, 63.
Tel. 254 99 68

